



Bertrand Fouché Immobilier

5 Pièces

170 m²

Réf. 949V180M

1 680 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique vue mer - bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir, sur un emplacement de premier ordre surplombant le port et avec une vue panoramique sur la baie et le cap lardier, cette villa d'environ 170m² édifiée sur un terrain de 1 175 m² offrant au rez-de-chaussé un séjour avec grande hauteur sous plafond, salon avec cheminé donnant sur terrasse et profitant de la vue mer et du port, cuisine sur l'arrière, 1 chambre avec salle de douche/wc, Dégagement et vide sanitaire - a l'étage, 2 chambres dont une en mezzanine, salle de bains/wc - le rez-de-jardin dispose d'une pièce avec ...

Magnificent sea view - bertrand foucher immobilier invites you to discover, on a prime location overlooking the port and with a panoramic view of the bay and cap lardier, this villa of approximately 170m² built on a plot of 1,175 m² offering on the ground floor a living room with high ceilings, lounge with fireplace opening onto terrace and enjoying the sea view and the port, kitchen at the back, 1 bedroom with shower room/wc, hallway and crawl space - upstairs, 2 bedrooms, one on the mezzanine, bathroom/wc - the garden level has a room with a kitchen area and cellar (crawl space) and a ...

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier